

ADVIERTE FCN, MOVILIZACIONES EN RECHAZO A REFORMA DEL INFONAVIT



El Frente Cívico Nacional (FCN), advirtió que, a partir de enero del próximo año, llegarán a cabo las movilizaciones necesarias ante el Poder Legislativo en rechazo a la reforma al Infonavit, por lo que hizo un llamado a la unidad de las y los trabajadores y de los organismos empresariales y de la sociedad civil organizada, para unirse en torno a las protestas.

Destacaron que si bien apoyan la construcción de viviendas para las y los trabajadores mexicanos y garantizar el derecho a la vivienda, no están a favor de la reforma impulsada por el Gobierno Federal porque consideran que busca “apropiarse” de los dos billones de pesos del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit).

“El Gobierno Federal pretende apropiarse de las cuentas del Infonavit integradas por cuotas de trabajadores y patrones, y como en el caso de los Fideicomisos que extinguieron en el 2021 bajo pretextos de corrupción, utilizar los recursos con fines electorales y para las faraónicas obras producto de las ocurrencias de López Obrador”, señalaron en un comunicado.



Destacaron que si bien apoyan la construcción de viviendas para las y los trabajadores mexicanos y garantizar el derecho a la vivienda, no están a favor de la reforma impulsada por el Gobierno Federal porque consideran que busca “apropiarse” de los dos billones de pesos del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit).

“El Gobierno Federal pretende apropiarse de las cuentas del Infonavit integradas por cuotas de trabajadores y patrones, y como en el caso de los Fideicomisos que extinguieron en el 2021 bajo pretextos de corrupción, utilizar los recursos con fines electorales y para las faraónicas obras producto de las ocurrencias de López Obrador”, señalaron en un comunicado.

Destacaron que con la reformas al artículo 42, a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, el Gobierno Federal tomará control de esos dos billones de pesos, “pero además reformará otros artículos para garantizarse mayoría en los Comités de Vigilancia, de Auditoría, de Transparencia, modificando las facultades de la Asamblea General e incluso el control de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores al buen manejo de los recursos del Infonavit”.

Reprocharon que el director general del Infonavit no señalara el “intento del mayor fraude al Fondo de Vivienda al suscribir un convenio de Movilidad Hipotecaria con la empresa TELRA REALTY por cinco mil millones de pesos, sin que se le haya fincado delito alguno” al entonces director de ese Instituto y actual senador de la República por Morena, Alejandro Murat.

El Frente Cívico recordó que “bajo la administración de Murat, en Nayarit abogados protegidos por el entonces Fiscal General del Estado, Édgar Veytia se apropiaron de las viviendas de los trabajadores y las revendieron dejando en las calles a sus legítimos propietarios”. Veytia está encarcelado en EEUU, confeso de tráfico de drogas hacia ese país.



Señalaron que como organización apoyarán en todo momento reformas que permitan la mejora de vida de las y los mexicanos y para la construcción de viviendas sociales dignas en su beneficio. Pero rechazaron en su totalidad esta reforma “que es en realidad un atraco al dinero de trabajadores y patrones para fines electorales y para seguir alimentando las inútiles y costosas obras faraónicas como los son el destructivo Tren Maya, el Aeropuerto Felipe Ángeles y la Refinería de Dos Bocas”.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/18/advierte-fcn-movilizaciones-en-rechazo-a-reforma-del-infonavit/>